
 

 

9 月 30日に立憲民主党は結党 1年となる 10月

3 日を前に、都内で初の党大会である『立憲フェ

ス 2018』を開催しました。栃木 1 区からは渡辺 

のりよし総支部長も参加しました。 

「草の根民主主義」「ボトムアップの政治」を

掲げる政党として参加型の党大会という新しい

スタイルへの挑戦を意識したフェスで、幅広い 

世代のパートナーの方がお互い交流しながら、 

楽しそうに参加している点が印象的でした。 

 枝野幸男代表からは、「野党第１党として政権

の選択肢となり、遠からず政権を担う。政権を 

変えたらよいことがあると感じていただける 

よう結果を出す」と力強い宣言もあり、結党 2 年

目の新しいステージへの期待が感じられる内容

でした。 

 フェスという名前に込められた意味も含め、 

まだまだ立憲民主党の新しさは全国的には浸透

していませんが、栃木 1 区においても何か違うな

と感じてもらえるよう総支部としても今後立憲

らしい活動に取り組んでいきます。 

2018年 10 月 25 日 

渡辺のりよし 
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１９８３年生まれ。陽南 

中学校、宇都宮高校、早稲

田大学政治経済学部卒業。 

在ジョージア・タジキス 

タンの日本国大使館や 

東日本大震災の被災地で

の勤務、松下政経塾を  

経て、立憲民主党栃木 1区

総支部長（兼号外執筆者）

に就任。 
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当日は台風が接近していたにも関わら

ず、1500 名を超えるパートナーの皆様が

集まりました。 

 

 

交差点や駅での朝

の挨拶は日課です。 
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宇都宮市江曽島町 1406-3 

TEL080-5476-7577 
https://watanabenoriyoshi.com/ 

 
 

 
 

立憲民主党栃木県第 1 区総支部 

コンサートやお笑いライブなどもあり、 

フェスの名に恥じない柔らかい雰囲気の

党大会でした。 

立憲民主党が提案している法案につい

てのパネル提示もありました。 



 

9 月 30 日の幹事会で 2019 年統一地方選挙の栃木県議会議員選挙（宇都宮市・上三川町選挙区）

において小池篤史氏の公認が決定されました。今回は小池氏へのインタビューをお届けします！ 
 

― 政治の世界を目指したきっかけ  

第二次安倍政権誕生以降、ニュースを見ると嫌な気持ちになることが多かったのですが、目を逸ら

してきました。しかし、子どもが生まれて変わりました。子どもの未来に対して大人が責任を感じて、

少しでも健全な社会にしていきたいと思い、そのタイミングで福田昭夫代議士から秘書の話を頂き、

政治の世界に飛び込む決意をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立憲民主党栃木 1区総支部は現在、活動のお手伝いやポスター掲示にご協力頂ける方を
募集しております。詳しくは、渡辺のりよし事務所（n.watanabe.tochigi@gmail.com）
（https://twitter.com/n_watanabe214）までお問い合わせください。 

 

 

渡辺のりよし総支部長の公式ホームページが

完成しました！ 

立憲民主党パートナーの T さんとの Twitter

での交流がきっかけで誕生したホームページ

です。積極的に行動してくださるパートナー

の方のありがたさと強みを再認識するきっか

けにもなりました。 

順次内容も更新予定なので、一度ご覧頂けれ

ば幸いです。 

― 立憲民主党に対する思い  

枝野代表のぶれない姿勢には安心感があります。 

大学で東洋史学を専攻し、その中で得た価値観の一つ

として、中庸の美学があります。右でも左でもないと 

いう立憲のコピーにシンパシーを感じています。地域で

生活している人にとって右とか左という問題でなく、 

それぞれの生活で悩みがあり、県政もその延長上です。

地域で暮らす人の安心をつくりたいと思います。地方 

レベルでも新自由主義が浸透してきましたが、それは 

政治の責任放棄ではないでしょうか。 

多くの人が安心して生活できる枠組みを作るのが 

政治の役目です。地域に根差したボトムアップの民主 

主義を目指します。 

 

渡辺のりよし公式ホームページ URL 

https://watanabenoriyoshi.com/ 
 

1976年 日光市小林生まれ（42歳） 

     宇都宮市中今泉在住（2012年～） 

1995年 県立宇都宮高等学校卒業 

2001年 東京大学文学部歴史文化学科卒業 

2009年 白鷗大学大学院法務研究科修了 

2015年 民間企業勤務（2004年～）を経て 

福田昭夫衆議院議員公設第 1秘書 

2018年 立憲民主党栃木県第 1区総支部幹事 

― 自分自身のＰＲポイント  

高校時代、25 キロの自転車通学をしていました。  

社会人になり勤めていた建設会社では、現場で仕事を

していたので、経験により得た足腰の強さが一番の武器

です。体力にも自信があります。 

 

小池篤史 
（こいけ あつし） 

 

立憲民主党栃木県連合 

幹事 
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